

**Белорусский государственный университет
Филологический факультет
Кафедра английского языкознания**

Аннотация к дипломной работе
«БРИТАНСКИЙ И АМЕРИКАНСКИЙ СЛЕНГ:
СХОДСТВА И РАЗЛИЧИЯ»

ОБАЙСАТ РАМИЗ АТИФОВИЧ,
РУКОВОДИТЕЛЬ ГУТОВСКАЯ МАРИНА СТЕПАНОВНА

2020 год

РЕФЕРАТ

Дипломная работа по теме: «Британский и американский сленг: сходства и различия».

Дипломная работа состоит из оглавления, реферата на двух языках, введения, главы 1, главы 2, выводов по главам, заключения, списка использованной литературы, приложения, который включает в себя 370 наименований. Работа изложена в 58 листах печатного текста.

Объект исследования – «Британский и американский сленг»;

Цель исследования – определить общие языковые черты у этих видов сленга и их индивидуальные особенности;

Для достижения поставленной цели, в работе решаются следующие задачи:

1. дать определение понятию «сленг», выяснить его особенности и функции;
2. изучить историю появления и особенности британского (лондонского) сленга;
3. изучить историю появления и особенности американского (ньюйоркского) сленга;
4. в процессе анализа языкового материала выделить и охарактеризовать общие и индивидуальные языковые особенности этих видов сленга;

Методологической основой работы являются научные труды в области лингвистики следующих ученых: В. Д. Аракин, Н.Д. Арутюнова, Б.А. Ильиш, Д. Кристал, Кубрякова, И.В. Арнольд, И.Р. Гальперин, Ю.К. Волошин, В.А. Маслова, А.Р. Лурия, А. И. Смирницкий, В. А. Хомякова, А. Д. Швейцер и других.

Методы исследования: исторический, описательный, сравнительный и словообразовательный анализ, а также прием наблюдения.

Научная новизна данной работы определяется поставленными задачами и ее междисциплинарным характером – ориентацией анализа не

только на лингвистическую сторону вопроса, но и на социальную и культурную.

Ключевые слова: британский сленг, американский сленг, МЛА(мультикультурный лондонский английский), кокни, ньюйоркский сленг.

PAPER

Thesis on the topic: "British and American slang: differences and similarities".

The thesis consists of a table of contents, a paper in two languages, an introduction, Chapter 1, Chapter 2, conclusions on chapters, conclusions, a list of references, appendices which includes 370 items. The work is presented in 58 sheets of printed text.

The object of research is "British and American slang »;

The purpose of the study is to determine the common linguistic features of these types of slang and their individual characteristics;

To achieve this goal, the following tasks are solved:

1. Define the concept of "slang", find out its features and functions;
2. Study the appearance and features of British slang;
3. Study the history of the appearance and features of American slang;
4. In the process of analyzing linguistic material, highlight the general and individual features of these types of slang;

The methodological basis of the work is the scientific works of such linguists as: V. D. Arakin, N. D. Arutyunova, B. A. Ilish, D. Kristal, Kubryakova, I.V. Arnold, I.R. Halperin, Yu. K. Voloshin, V.A. Maslova, A.R. Luria, A.I. Smirnitsky, V. A. Khomyakova, A.D. Schweizer and others.

Research methods: historical, descriptive, comparative, and word-formation analysis, as well as observation techniques.

The scientific novelty of this work is determined by tasks set, the orientation of the analysis not only on the linguistics side of the issue, but also on the social and cultural.

Keywords: British slang, American slang, MLA (multicultural London English), cockney, New York slang.